



News

Hallo liebe Mitglieder,

diesen Newsletter möchte ich mit einem großen Dank beginnen. Mein Dank gilt all denjenigen, die sich beim 2. Nördlinger Eisenbahnfest so tatkräftig vor und hinter den Kulissen eingebracht haben. Den tatkräftigen Unterstützung unserer Mitglieder und Mitgliederinnen ist es zu verdanken, dass diese Veranstaltung für uns zu einem vollen Erfolg wurde. Auch insgesamt sei gesagt, dass das Nördlinger Eisenbahnfest von Jahr zu Jahr besser bei den Besuchern ankommt. Die Zahl von ca. 5.000 Besuchern über das Wochenende hinweg spricht für sich.

Natürlich ging es auch in der gestrigen Vorstandssitzung um dieses Thema. Auch um die weiteren Aktivitäten der Jugendgruppe und den nächsten Besuch von Modelleisenbahnfreunden aus den Niederlanden am 04.06.2023. Der Punkt Modellbahnbörse geht ebenfalls in die aktivere Phase über. Das heißt Einladungen an Börsianer usw. Auch mit unserer Wechselbrücke mussten wir uns zwangsläufig befassen, da diese nicht weiter bei der Firma Döderlein abgestellt werden kann. Kurzfristig konnte jedoch ein neuer Abstellplatz bis zum Verkauf gefunden werden. Sollte also jemand eine Wechselbrücke als Lagermöglichkeit oder ähnlich suchen, dann gebt bitte Bescheid.

Nachfolgend noch ein paar Impressionen.

Grüße

Hans-Joachim

